

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



GASTRONOMEN AUF DER WIESN

Tiroler Glamour, steirische Gastlichkeit und Wiener Tradition bringen die Gastronomie-Partner des Wiener Wiesn-Fests (19. September bis 6. Oktober) auf die Kaiserwiese in den Wiener Prater. Die Wiesn-Veteranen Ludwig und Eva-Maria Kleinlehner, die das Restaurant „Melker Stiftskeller“ in der Wiener Innenstadt betreiben, sind für das kulinarische Wohl der Gäste im Gösser- und Wiesbauer-Zelt verantwortlich. Kitzbühels Szenewirtin Rosi Schipflinger trägt in diesem Jahr maßgeblich zum Alpen-Chic des Fests bei: Ihre – sonst auf 1.140 Meter Höhe gelegene – Sonnbergstuben präsentiert sich im neuen Winzer Stadl der Wiener Schickeria. Ebenfalls neu in Wien ziehen die steirischen „Genuss-Specht-Wirte“ (13 Hüttenwirte der Planai) in Wojnar's Kaiserzelt und in die ORF-Alm ein.



Die singende Wirtin aus Kitzbühel, Rosi Schipflinger, beehrt mit ihrem Team das Wiener Wiesn-Fest